

Selamat Pagi/Siang/Sore

Saya mahasiswa Fakultas Psikologi yang sedang menyelesaikan studi akhir. Untuk keperluan tersebut, saya melakukan penelitian tentang kegiatan sehari-hari dosen. Penelitian ini menggunakan alat ukur berupa kuesioner yang terdiri dari beberapa item pernyataan. Semua jawaban yang Bapak/Ibu berikan dianggap benar dan tidak ada jawaban yang dinilai salah, dan hasil jawaban dijamin kerahasiaannya.

Cara menjawabnya cukup sederhana, yaitu dengan memberikan tanda silang (X) di salah satu pilihan jawaban yang telah disediakan. Mohon agar anda bersedia memberikan pilihan jawaban yang sebenar-benarnya dan lengkap. Demikian saya sampaikan. Atas perhatian dan kesediaan anda saya ucapkan terima kasih.

Hormat Saya,

Panji

(Call: 08561257493)

Data Pribadi

Usia : 25-30 th 30-35 th 35-40th 40-45th 45-50th >50th
Jenis Kelamin : Laki-laki Perempuan
Status Dosen : Tetap *Homebase* Luar Biasa
Lama Bekerja : 1-5 tahun 5-10 tahun 10-15 tahun >15 tahun
Pendidikan : S1 S2 S3
Gaji : 1-3 Juta 3-5 Juta 5-10 Juta > 10 Juta

Petunjuk Pengisian;

Berilah tanda silang (X) pada jawaban yang anda anggap sesuai dengan diri anda. Tidak ada jawaban benar atau salah, semua jawaban adalah benar.

Contoh :

No	Pernyataan	TP	J	K	S	SS	SL
1	Saya adalah seorang yang giat dalam bekerja					X	

TP : Tidak Pernah

J : Jarang

K : Kadang-kadang

S : Sering

SS : Sangat Sering

SL : Selalu

No	Pernyataan	TP	J	K	S	SS	SL
1	Saya merasa sangat bersemangat saat melakukan pekerjaan saya.						
2	Menurut saya, pekerjaan yang saya lakukan sangat berarti.						
3	Waktu terasa berlalu dengan cepat saat saya bekerja.						
4	Saya merasa bertenaga dan bersemangat saat bekerja.						
5	Saya merasa antusias menyelesaikan pekerjaan saya.						
6	Saat saya bekerja saya lupa dengan hal-hal lainnya.						
7	Pekerjaan saya memberikan banyak inspirasi bagi saya.						
8	Saat bangun pagi, saya merasa bersemangat untuk bekerja.						
9	Saya merasa senang ketika saya dapat bekerja serius.						
10	Saya bangga terhadap pekerjaan saya.						
11	Saya terlalu asyik dengan pekerjaan saya.						
12	Saya tahan bekerja dalam jangka waktu yang sangat lama.						
13	Bagi saya, pekerjaan saya menantang.						

14	Saya “hanyut” dalam pekerjaan hingga lupa waktu.						
15	Saya tidak mudah menyerah saat menyelesaikan masalah dalam pekerjaan saya.						
16	Saya sulit untuk bersikap “cuek” terhadap pekerjaan saya.						
17	Saya terus berusaha mengerjakan pekerjaan saya walaupun menghadapi kesulitan.						
18	Menurut saya, pekerjaan yang saya lakukan memiliki tujuan yang jelas.						
19	Saya bersedia mengorbankan waktu, tenaga, dan pikiran demi keberhasilan pekerjaan saya.						
20	Saya mengerjakan semua pekerjaan dengan sungguh-sungguh.						
21	Saya tekun bekerja, meskipun ada hal yang tidak sesuai dengan harapan saya,						
22	Pekerjaan saya menginspirasi diri saya dalam setiap aspek kehidupan pribadi saya.						
23	Saya dapat melupakan masalah pribadi ketika bekerja						
24	Tuntutan dari atasan memacu saya untuk mencapai target sesuai deadline						
25	Saya berusaha datang bekerja lebih awal untuk menyelesaikan pekerjaan.						

26	Saya berusaha menyelesaikan pekerjaan sampai tuntas tanpa membuang-buang waktu.						
27	Saya merasa bahagia dengan pekerjaan saya.						
28	Saya menghadapi tantangan kerja dengan penuh keyakinan.						
29	Saya bersedia memberikan tenaga maupun pikiran jika dibutuhkan untuk menyelesaikan pekerjaan.						
30	Saya merasa antusias ketika dipercaya menyelesaikan tugas baru						